

Intervención de la diputada Mirna Guadalupe Coria Medina, para fijar postura en representación del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática.

El Presidente:

Esta Presidencia concede el uso de la palabra a la diputada Mirna Guadalupe Coria Medina, del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, hasta por un tiempo de 5 minutos.

La diputada Mirna Guadalupe Coria Medina:

Con su permiso, presidente.

Diputadas y diputados

Medios de comunicación, amigas y amigos.

A nombre del grupo parlamentario del PRD vengo ante ustedes para expresarles que acompañaremos la propuesta del dictamen que aprueba la minuta con Proyecto de Decreto de forma constitucional en materia de salarios mínimos.

El Partido de la Revolución Democrática siempre ha sido defensor de las causas justas e impulsor de las acciones que benefician a la ciudadanía de México.

Por ello consentimos el manejo de las políticas públicas en materia de salario mínimo, seguimos siendo un país con índice de pobreza considerable y existen muchas familias que sólo subsisten con el salario mínimo que perciben de su

fuelle de trabajo, hemos sido testigos de los históricos incrementos salariales que propusieron desde la Presidencia de la República, sin embargo ante la tasa de inflación pareciera que esos esfuerzos no eran suficientes.

La plusvalía y el valor de los productos y servicios en el mercado generaban una competencia injusta con el monto establecido para el salario el salario mínimo así hoy coincidimos con esta reforma constitucional donde se mandata que el salario mínimo nunca podrá estar por debajo del costo adquisición de la canasta básica, esto permitirá una mayor equidad respecto al poder adquisitivo del salario mínimo proporcionando una verdadera justicia social para la base trabajadora.

En ese sentido el grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, votará a favor del dictamen propuesta por la Comisión

Especial, les pedimos diputadas y diputados hagan lo propio en el mismo sentido por la Justicia Social y la mejora salarial de las y los mexicanos.

Es cuanto.

Muchas gracias.